

# Cuba desplegó casi mil 500 médicos frente a la Covid-19 en el mundo



La Habana, 27 abr (RHC) Unos mil 450 especialistas de salud cubano viajaron en las últimas semanas a diversos países para contribuir al enfrentamiento de la Covid-19, pandemia que afecta a la inmensa mayoría de las naciones.

Ellos son integrantes del contingente Henry Reeve, creado en 2005 por el líder histórico de Cuba, Fidel Castro, para atender situaciones de desastres y epidemias, como la del nuevo coronavirus.

Los casi mil 500 médicos y licenciados en enfermería conforman las 22 brigadas sanitarias enviadas por La Habana a solicitud de gobiernos de diversas latitudes para contribuir a enfrentar la enfermedad.

La más reciente brigada en viajar llegó la víspera a Sudáfrica, integrada por 217 profesionales.

En Cuba se les considera embajadores de la salud, y por estos días están desplegados en más de una veintena de países de Europa, América Latina y el Caribe, África y Medio Oriente. (Fuente: [Prensa Latina](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/220991-cuba-desplego-casi-mil-500-medicos-frente-a-la-covid-19-en-el-mundo>



**Radio Habana Cuba**